
 
 

CONSULTA AMBIENTE E TERRITORIO,  
TRASPORTI E VIABILITÀ, LAVORI PUBBLICI 

Seduta del 26 settembre 2011 
 

 
Presenti: Pellizzari Andrea (Presidente), Guerra Simone, Mazzi Alviano, Ostellari Andrea, 
Patron Vincenzo, Pelà Stefano, Pellegrino Carlo, Squarcina Filippo. 
 
Giustificati: Carpinetti Michele, De Zen Daniele, Tosoni Angelo. 
 
Assenti: Bigon Anna Maria,  Ceccato Angelo, Luban Diego, Soldà Marco, Tezza Maria 
Luisa. 
 
Invitati: Crestani Andrea (Direttore Unione Veneta Bonifiche), Romano Giuseppe 
(Presidente Unione Veneta Bonifiche). 
 
 
La consulta è riunita il giorno 26 settembre 2011 alle ore 15:00 presso la sede di 
Anciveneto – Rubano (PD). Il Presidente Andrea Pellizzari, constatata la regolare 
convocazione e composizione della Consulta, apre i lavori. 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
Rinviato. 
 
2. Comunicazioni del Presidente. 
Pellizzari Andrea. Le prossime riunioni in programma: 30 settembre a Treviso si terrà 
l'Assemblea Regionale e la settimana successiva a Brindisi quella Nazionale con l'elezione 
del nuovo presidente. 

 

3. Protocollo Anci Veneto – Unione Veneta Bonifiche. 
Pellizzari Andrea. Anci Nazionale e Unione Nazionale Bonifiche hanno già siglato un 
protocollo d'intesa simile a quello proposto. Oggi alla Consulta viene chiesto di vagliare 
tale proposta. 
Romano Giuseppe. Con la L. 12/2009 i consorzi di bonifica sono stati riorganizzati. I 
Sindaci sono stati inseriti all'interno dei consigli di amministrazione come componenti 
eletti poiché ritenuti più rappresentativi e vicini al territorio. Tutto ciò per migliorare la 
programmazione dal punto di vista idraulico (regolamenti, unione di risorse, 
coordinamento, servizi da erogare). L'obbiettivo è quello di mettere insieme sinergie e 
obbiettivi per meglio finalizzarli nel territorio. 
Crestani Andrea. Il Veneto è stato il primo a riordinare i consorzi di bonifica nell'arco di un 
solo anno. Nel dopo alluvione ci si è resi conto di quanto è stato sottovalutato lo sviluppo e 
la pianificazione territoriale. Obbiettivo del protocollo è mettere insieme le competenze per 



non commettere più errori di valutazione, dunque maggiore progettualità e 
programmazione per un uso sostenibile del territorio. 
Il Presidente Pellizzari Andrea presenta i membri della consulta. 
Ostellari Andrea. Chiede quali siano le ricadute pratiche nel territorio. 
Squarcina Filippo. Ritiene importante il punto 1,2 perchè definisce lo scopo dei consorzi e 
auspica in un miglior dialogo tra questi e gli uffici tecnici comunali. 
Romano Giuseppe. Un esempio di lavoro potrebbe essere quello riguardante la mappatura 
dei canali privati (già effettuato con il Comune di Treviso), importante sarebbe anche una 
buona formazione dei tecnici ed l'imposizione di un vincolo legato ai pareri idraulici.  
Il Protocollo viene approvato all'unanimità. 
 
Il presidente  Pellizzari Andrea propone di convocare la prossima seduta il giorno 31 
ottobre 2011 alle ore 15:00 per discutere i temi legati al piano casa, alla grandi opere 
pubbliche (passante verde, nogara mare). 
 
Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente Pellizzari toglie la seduta alle ore 17:30. 
 

 
Il Segretario Verbalizzante 

Annalisa Baraldo 
Il Presidente la Consulta 

Andrea Pellizzari 
 


